

ABSTRAK

ANALISIS LAPORAN ARUS KAS DALAM MENILAI KINERJA KEUANGAN PADA PT INDOFOOD CBP SUKSES MAKMUR Tbk

PEMBIMBING I : HERMYN B. HINA S.E.,M.Si
PEMBIMBING II : DEDY RAIDONS SE'U, SE.,MM
NAMA PENULIS : YANTI MARIA DIYANA MIDING
NIM : 20410079
FAKULTAS : EKONOMI
JURUSAN : MANAJEMEN
TAHUN PENULIS : 2024

Kinerja keuangan melihat pada laporan keuangan yang dimiliki oleh perusahaan yang bersangkutan dan itu tercermin dari informasi yang diperoleh pada neraca, laporan laba rugi, dan laporan arus kas, serta hal-hal lain yang turut mendukung sebagai penguat penilaian *financial performance* (kinerja keuangan) tersebut (Fahmi, 2017). Aliran dana (*cash flow*) yang terjadi di perusahaan merupakan aliran keluar – masuknya dana (kas) yang ada di perusahaan. Dana yang masuk ke dalam perusahaan merupakan dana yang berasal dari sumber dana perusahaan, baik sumber intern maupun sumber ekstern. Sedangkan dana yang keluar dari perusahaan merupakan penggunaan dana yang digunakan untuk operasi atau kegiatan perusahaan. Aliran atau arus kas yang ada di perusahaan harus dikelola secara professional untuk menjaga likuiditas perusahaan. Perencanaan aliran kas yang baik membawa perusahaan dalam kondisi yang sehat (Harjito, 2012:125). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis rasio arus terhadap kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk. Rasio Arus Kas yang digunakan adalah Rasio Arus Kas Operasi, Rasio Cakupan Kas terhadap Bunga, Rasio Pengeluaran Modal, Rasio Total Hutang, dan Rasio Arus Kas Bersih. Menurut Salim, (2010:12) Rasio arus kas operasi adalah salah satu indikator

penting untuk menilai kesehatan keuangan perusahaan. Salim (2010:12) mendefinisikan rasio arus kas operasi sebagai kemampuan perusahaan untuk menghasilkan kas dari aktivitas operasinya. Rasio ini dihitung dengan membagi laba bersih dengan arus kas operasi. Cakupan Kas Terhadap Bunga (CKB) Menurut Riyanto (2019), CKB adalah rasio yang mengukur kemampuan perusahaan untuk membayar bunga atas utangnya dengan menggunakan arus kas dari operasi. Rasio ini dihitung dengan membagi laba bersih setelah pajak dengan bunga. Pengeluaran Modal Menurut Hery (2016:270) mendefinisikan pengeluaran modal (*capital expenditure*) sebagai biaya-biaya yang dikeluarkan untuk memperoleh aset tetap, meningkatkan efisiensi operasional dan kapasitas produktif aset tetap, serta memperpanjang masa manfaat aset tetap. Rasio Total Utang Menurut Hery (2016) rasio arus kas operasi terhadap total utang menunjukkan kemampuan arus kas operasi perusahaan dalam melunasi seluruh kewajibannya, baik kewajiban lancar maupun kewajiban jangka panjang. Rasio *una* dihitung sebagai hasil bagi antara arus kas operasi dengan total utang. Rasio yang rendah menunjukkan bahwa perusahaan memiliki kemampuan yang kurang baik dalam membayar semua kewajibannya dengan menggunakan arus kas yang berasal dari aktivitas normal operasi perusahaan. Menurut Hakim (2010) mengemukakan bahwa rasio arus kas operasi terhadap laba bersih merupakan indikator yang penting untuk menilai kualitas laba perusahaan. Rasio ini menunjukkan seberapa besar laba bersih yang sebenarnya dikonversi menjadi kas. Rasio yang tinggi menunjukkan bahwa perusahaan mampu menghasilkan kas yang cukup untuk menutupi kewajiban jangka pendeknya.

Dalam penelitian ini metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan teknik pengumpulan data melalui dokumentasi perusahaan. populasi dalam penelitian ini populasi ini ialah data laporan keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk 1971–2023 dengan teknik pengambilan sampel menggunakan *purposing sampling* yang merupakan pengambilan sampel yang terbatas untuk tipe analisis tertentu sehingga diperoleh sampel sebanyak 10 tahun. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian adalah analisis data keuangan yang digunakan untuk mengukur Rasio Arus Kas Operasi, Rasio Cakupan Terhadap Bunga, Rasio Pengeluaran Modal, Rasio Total Hutang, dan Rasio Arus Kas Bersih.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk periode 2014-2023 Arus Kas Operasi (AKO) tidak memenuhi standar,

Dalam arti perusahaan tidak mampu membayar kewajiban lancar dari aktivitas operasi saja karena nilai kewajiban lancar lebih besar dari jumlah arus kas operasi perusahaan. Dapat dilihat dari tahun 2014-2023 semuanya berada di bawah rata-rata industri. Standar rata-rata industri Arus Kas Operasi 1 sedangkan Arus Kas Operasi hanya menghasilkan rata-rata 0,68, kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk periode 2014-2023 sudah memenuhi standar industri, sehingga dapat menutupi biaya bunga dengan bisa langsung membayarnya tanpa harus menjual aktiva atau menunggu penagihan hutang, karena kas operasi tersedia dan mampu untuk membayar. Dapat dilihat dari tahun 2014-2023 semuanya berada di atas rata-rata industri. Standar rata-rata industri CKB 1 sedangkan CKB menunjukkan hasil rata-rata 371,19, kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk periode 2014-2023 berdasarkan Rasio Pengeluaran Modal (PM) menunjukkan kinerja keuangan yang sangat baik dalam membiayai pengeluaran modalnya. Dapat dilihat dari tahun 2014-2023 semuanya berada di atas rata-rata industri. Standar rata-rata industri PM 1 sedangkan PM menunjukkan hasil rata-rata 18,027, kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk periode 2014-2023 berdasarkan Rasio Total Hutang (TH) belum memenuhi standar industri, rasio yang rendah menunjukkan bahwa perusahaan mempunyai kemampuan yang kurang baik dalam membayar semua kewajibannya dari arus kas yang berasal dari aktivitas normal operasi perusahaan. Dapat dilihat dari tahun 2014-2023 semuanya berada di bawah rata-rata industri. Standar rata-rata industri TH 1 sedangkan TH menunjukkan hasil rata-rata 0,28. Terlihat bahwa perusahaan memiliki kemampuan yang rendah dalam membayar total hutang melalui arus kas operasi perusahaan, sehingga perusahaan harus memiliki sumber arus kas selain arus kas normal operasi untuk menutupi total hutangnya, kinerja keuangan PT Indofood CBP Sukses Makmur Tbk periode 2014-2023 berdasarkan Rasio Rasio Arus Kas Bersih (AKB) sudah memenuhi standar industri, Maka dapat dikatakan AKB menunjukkan kinerja keuangan yang baik karena tersedianya dana operasi untuk menghasilkan laba bersih perusahaan. Dapat dilihat dari tahun 2014-2023 hanya 2018 yang masih berada dibawah rata-rata industri. Standar rata-rata industri AKB 1 sedangkan AKB menunjukkan hasil rata-rata 4,73.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Rasio Arus Kas